

Brühl

RathausGalerie



Abbildung: Gertrud Fischer

**Gertrud Fischer**

**Augenecho zwischen schwarz und weiß**

**29.05.-09.06.2025 ♦ Eröffnung: 28.05., 19 Uhr**

Rathaus, Steinweg 1, 50321 Brühl

[www.bruehl.de](http://www.bruehl.de)

Gertrud Fischers Gemälde sind vorwiegend in Acryl auf Leinwand in pastoser Technik gemalt. Zuweilen verwendet sie Misch- und Collagetechniken für ihre Werke, die teils abstrakt und teils gegenständlich gearbeitet sind.

Augenecho zwischen Schwarz und Weiß umfasst den gesamten Bereich aller Farben zwischen diesen reinen Nichtfarben, denn Farbe ist der Ursprung von Gertrud Fischers Malerei.

Schon in den Anfängen ihres Schaffens, das 1982 mit der Seidenmalerei begann, schöpfte sie aus der Setzung der Farben und der Farbkontraste. Seit 2000 malt sie Landschaften, Stillleben, Porträts sowie Ungegenständliches mit leuchtenden Farben, oft in der Palette der Blautöne. Anleitungen hat sie bei Helga Thomas-Berke und später in der WDR Malakademie bei Susanne Schwarz-Hölkemann gefunden.

Zur Ausstellungseröffnung **am Mittwoch, 28. Mai 2025, 19 Uhr**, im Rathaus, Steinweg 1, sind Sie herzlich eingeladen.



Dieter Freytag  
Bürgermeister

Ausstellungsdauer: 29.05.-09.06.2025

Geöffnet: Mo-Mi, Fr 9 -16 h, Do 9-18 h

---

#### Impressum:



Stadt Brühl - Der Bürgermeister  
Rathaus, 50319 Brühl